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Anfrage: Umgang mit weiteren Vorwürfen gegen Leitungsebene Theater

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im nichtöffentlichen Teil des Stadtrats am 31.01.2024 wurden von Mitarbeitenden des Theaters
bisher unbekannte Vorwürfe gegen die Leitungsebene vorgetragen, die möglicherweise so noch nicht
bekannt waren. Da es in arbeitsrechtlichen Belangen oftmals auch darauf ankommt, Fristen, von
Kenntnisnahme eines Vorfalls bis hin zu möglichen arbeitsrechtlichen Konsequenzen, einzuhalten, ist
ein schnelles Vorgehen geboten.

Ich möchte betonen, dass es mir bei der Anfrage nicht darum geht, ein mögliches Fehlverhalten
inhaltlich einzuordnen oder zu bewerten. Dies müssen andere Stellen tun.

Genau aus diesem Grund gestatte ich mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen und ich bitte um
Beantwortung dieser:

1. Inwieweit wurde bereits eine externe Kanzlei mit der arbeitsrechtlichen Prüfung der
neuerlichen Anschuldigungen gegen Herrn Montavon beauftragt?

2. Wenn dies geschehen ist: Gibt es bereits Ergebnisse der Prüfung oder wann ist mit
diesen zu rechnen?

3. Wenn dies nicht geschehen ist: Warum sind Sie nicht tätig geworden?

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.

Jana Rötsch
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